

FACKELMANN®

Declaration of Conformity on paper materials and articles intended to come into contact with food

Konformitätserklärung für Artikel und Materialien aus Papier, die vorhersehbar mit Lebensmitteln in Kontakt kommen

Manufacturer / Distributor –
Hersteller/Inverkehrbringer:
Address / Adresse:

FACKELMANN GmbH + Co. KG
Sebastian-Fackelmann-Str. 6
91217 Hersbruck
Germany
service@fackelmann.com
Phone: +49/ (0)9151-811-0

Item-No./ Artikel-Nummer:	Item/ Artikel:	EAN-code/ EAN-Code:
31284	ZENKER 50 Papier-Muffinförmchen Schmetterling Ø50 mm	4008033312844
31283	ZENKER 50 Papier-Muffinförmchen Prinzessin Ø50 mm	4008033312837
31287	ZENKER 50 Papier-Muffinförmchen Happy Birthday Ø50 mm	4008033312875
31296	ZENKER 50 Papier-Muffinförmchen Leo Ø50 mm	4008033312967
31299	ZENKER 50 Papier-Muffinförmchen Dino Ø50 mm	4008033312998
31300	ZENKER 50 Papier-Muffinförmchen Fußball Ø50 mm	4008033313001

[EN]:

We hereby confirm, that the materials and items intended to come into contact with food meet the requirements stated in the regulation [\(EC\) No 1935/2004](#) on materials and articles intended to come into contact with food of the European Commission, as well as the BfR Recommendation XXXVI. Papers, cartons and cardboards for food contact and the requirements of the "German Consumer Goods Ordinance" (BedGgstV), respectively in their newest versions.

[DE]:

Hiermit bestätigen wir, dass der oben genannte Lebensmittelbedarfsgegenstand den gesetzlichen Vorschriften der [Verordnung \(EG\) Nr. 1935/2004](#) des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. Oktober 2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, der BfR Empfehlung XXXVI. Papiere, Kartons und Pappen für den Lebensmittelkontakt sowie der Deutschen Bedarfsgegenständeverordnung (BedGgstV), jeweils neueste Fassung, entspricht.

[EN]:

Traceability of the article, in accordance with Article 17 of the commission regulation [\(EC\) No 1935/2004](#), is assured through a tagged Lot-number.

Good Manufacturing Practice is assured through (EC) No. 2023/2006.

This declaration covers the paper of the item mentioned above. If this item is used for a purpose other than stated above, this declaration of conformity is no longer valid.

This declaration is valid as long as the test terms and conditions and / or the composition of the raw materials stays the same.

[DE]:

Die Rückverfolgbarkeit, dieses Artikels, gemäß Artikel 17 der [Verordnung \(EG\) Nr. 1935/2004](#), ist durch die angebrachte Chargennummer gewährleistet.

Diese Bestätigung gilt für das von uns gelieferte Produkt wie beschrieben.

Von der, über die Vorgaben der Richtlinien hinausgehenden Eignung des Produkts für das vorgesehene Kontaktlebensmittel hat sich der Verwender selbst zu überzeugen.

Diese Erklärung gilt für die Teile dieses Artikels aus Papier, welche vorhersehbar mit dem Lebensmittel in Kontakt kommen.

Diese Erklärung ist so lange gültig, bis sich Prüfbedingungen bzw. die Zusammensetzung der Rohmaterialien ändern.

Hersbruck, 31.07.2025

(This declaration is machine-generated and valid without signature).

(Diese Erklärung ist maschinell erstellt und auch ohne Unterschrift gültig).